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INDICAÇÃO Nº 310/2021 

  
AUTOR: VEREADOR JOSÉ CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

APARECIDA DO TABOADO – MS. 
 

O Vereador infra-assinado, de conformidade com as normas 

regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que encaminhe expediente 

ao Excelentíssimo Senhor José Natan de Paula Dias, Prefeito Municipal, à senhora Daiane de 

Souza Pupin, com cópia ao Excelentíssimo Senhor Paulo Côrrea, Deputado Estadual, 

solicitando que a emenda parlamentar do Deputado Paulo Côrrea, no valor de R$ 75.000,00 

(setenta e cinco mil reais), destinada para atender a saúde pública de Aparecida do Taboado, 

seja aplicada na ampliação do ESF Jardim das Flores, para que naquele espaço devidamente 

estruturado com profissionais, sejam atendidos os moradores dos bairros Jardim das Flores, 

Jardim Félix I e II, Jardim Aeroporto I e II, Tia Chica I e II e também a zona rural de nosso 

Município. 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Recentemente apresentei nesta Casa de Leis a indicação n.º 234/2021, 

endereçada ao Deputado Estadual Paulo Côrrea, solicitando a destinação de emenda no valor de 

R$ 75.000,00 (setenta e cinco mil reais), para atender a saúde pública de nosso Município. Em 

contanto com o nobre Deputado, tive a afirmação da destinação da referida emenda, o qual 

entendeu necessário estipular o seu destino, que é a sua utilização na ampliação do ESF Jardim 

das Flores, para que naquele espaço devidamente estruturado com profissionais, sejam atendidos 

os moradores dos bairros Jardim das Flores, Jardim Félix I e II, Jardim Aeroporto I e II, Tia Chica 

I e II e também a zona rural de nosso Município. 

Como se sabe esta cidade cresceu consideravelmente nos últimos anos, 

embalada pelo desenvolvimento do setor industrial, onde muitas indústrias se instalaram neste 

município, fazendo com que muitas famílias escolhessem este local como destino certo para morar 

e trabalhar. Assim os bairros que recebem assistência médica junto ao ESF do Jardim das Flores 

são muitos, o que já justifica a necessidade de ampliação de suas edificações. 

Somado a isto, somos constantemente procurados por moradores da 

zona rural de nosso Município, solicitando atendimento médico e odontológico em um único local, 

haja vista que encontram dificuldades para receber tais atendimentos. Com a ampliação e a devida 

estrutura de profissionais, o ESF do Jardim das Flores estará apto para atender a demanda daqueles 

bairros, bem como os moradores da zona rural. 

Espero que Vossa Excelência faça gestões no sentido de que aludida 

emenda seja utilizada para as especificações acima e que o Deputado Estadual Paulo Côrrea esteja 

ciente disso. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Aparecida do Taboado - MS, 

06 de dezembro de 2021. 

 

JOSÉ CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS 

VEREADOR 

 


